



MEDIENINFORMATION

Allmersbach im Tal, 26. Juni 2020

Allmersbach im Tal auf der Überholspur

- Maximales Tempo: ab sofort 1 GBit/s
- Rund 1.300 Haushalte können bereits Glasfaser-Anschlüsse nutzen
- Verfügbarkeit prüfen auf www.telekom.de/jetzt-glasfaser

Der Glasfaser-Ausbau für rund 2.500 Haushalte in Allmersbach im Tal ist in diesem Sommer abgeschlossen. Die ersten Kunden surfen bereits mit 1 Gigabit pro Sekunde (GBit/s). Damit haben sie den schnellsten Anschluss für gleichzeitiges Streaming, Gaming und Homeoffice.

„Innerhalb eines Jahres haben die Telekom und die von ihr beauftragten Firmen den flächendeckenden Glasfaserausbau in Allmersbach im Tal gestemmt. Nun haben alle, die in unserer Gemeinde wohnen und arbeiten, die Zugangsmöglichkeit zu turboschnellem Internet. Damit sind wir eine der bestversorgten Gemeinden weit und breit“, sagt Bürgermeister Ralf Wörner.

Laut Frank Bothe, Programmleiter Gigabitregion Stuttgart von der Deutschen Telekom, laufen auch anderenorts die Ausbaumaßnahmen mit höchstem Tempo.

„Wir sind bereits auf mehreren Baustellen in der Region unterwegs. Die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten trägt Früchte“, sagt Bothe.

Landrat Dr. Richard Sigel ist mit dem bisher Erreichten zufrieden: „Mit dem Abschluss des Ausbaus in Allmersbach im Tal können wir im Zweckverband Breitbandausbau Rems-Murr den ersten grünen Haken auf unserer Liste setzen.“



Er ergänzt aber auch: „Wir haben noch viel vor und die Corona-Krise hat uns nochmals deutlich vor Augen geführt, dass eine schnelle Internetverbindung heute wichtiger ist als je zuvor.“

„Mit Allmersbach wurde eine eher kleinere Gemeinde zum Pilotgebiet für den Ausbau im Rems-Murr-Kreis. Dies ist auch in anderen Landkreisen der Region der Fall und zeigt, dass von unserem Kooperationsprogramm alle Kommunen unabhängig von ihrer Größe frühzeitig profitieren können“, erklärt Hans-Jürgen Bahde, Geschäftsführer der Gigabit Region Stuttgart GmbH (GRS) und Breitbandbeauftragter der Region Stuttgart.

Wer nachträglich seine Immobilie mit Glasfaser aufwerten will, kann das jederzeit nachholen. Den Auftrag kann man online, telefonisch oder im Fachhandel erteilen. Um seinen Glasfaser-Anschluss voll auszunutzen, sollte die Verkabelung im Haus auf dem neuesten Stand sein.

Kooperation von Deutscher Telekom und der Gigabit Region Stuttgart

Der Ausbau in Allmersbach im Tal ist Ergebnis einer Kooperation der Gigabit Region Stuttgart GmbH mit der Deutschen Telekom. Im Fokus des Gigabitprojekts steht der partnerschaftliche Ausbau des ultraschnellen Glasfasernetzes. Bis 2025 sollen zudem 99 Prozent der Bevölkerung Mobilfunk (LTE) nutzen können. Außerdem ist geplant, ein leistungsstarkes 5G-Netz zügig aufzubauen. Der Vertrag ist in dieser Dimension deutschlandweit einmalig. Zudem soll das Programm Investitionen weiterer Marktteilnehmer in Glasfaser stimulieren.

Das Ausbauggebiet umfasst derzeit 174 Kommunen in der Stadt Stuttgart sowie in den fünf benachbarten Landkreisen Böblingen, Esslingen, Göppingen, Ludwigsburg und Rems-Murr. In dem Ballungsraum leben rund 2,8 Millionen Menschen. Etwa 140.000 Unternehmen sind dort angesiedelt.



Mehr Informationen zur Verfügbarkeit und zu den Tarifen der Telekom:

- Telekom Shop, Annonay-Straße 2, 71522 Backnang
- www.telekom.de/jetzt-glasfaser
- Hotline: 0800 2266 100 (kostenfrei)

Deutsche Telekom AG

Corporate Communications

Lena Raschke

Tel.: 0228 181 – 49494

E-Mail: medien@telekom.de

Region Stuttgart

Gigabit Region Stuttgart GmbH

Helmuth Haag

Tel.: 0711 400 917 13

E-Mail: helmuth.haag@gigabit-region-stuttgart.de

Weitere Informationen für Medienvertreter:

www.telekom.com/medien

www.telekom.com/fotos

www.twitter.com/telekomnetz

www.facebook.com/deutschetelekom

www.telekom.com/de/blog/netz

www.youtube.com/telekomnetz

www.instagram.com/deutschetelekom

www.telekom.com/25-jahre-ag

Über die Deutsche Telekom: [Deutsche Telekom Konzernprofil](#)